

Cubanos Residentes en América Latina y Caribe expresan apoyo a Cuba

Image not found or type unknown



Cubanos residentes en América Latina y el Caribe

Caracas, 30 ene (RHC) La Red Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe expresó hoy firme apoyo a la declaración de Cuba en rechazo a la decisión del Gobierno estadounidense de utilizar la Base Naval de Guantánamo para encarcelar a migrantes.

En un comunicado que circula en Caracas, la comunidad solidaria con su país de origen afirmó que la medida “no solo representa un acto de brutalidad, sino también una violación flagrante de los derechos humanos y la dignidad de las personas”.

Coincidimos con la Cancillería cubana, indicó, en que muchas de las personas afectadas por esta política son víctimas de las propias acciones del Gobierno estadounidense, incluyendo sus políticas económicas

explotadoras, su gestión gubernamental y su política exterior hostil hacia países de origen.

El texto señaló que los migrantes, muchos de los cuales han contribuido históricamente a la economía de Estados Unidos, “han desempeñado roles esenciales en sectores como la agricultura, la construcción, la industria y los servicios”.

Subrayó que muchos establecieron sus vidas en ese país, formando familias y construyendo un futuro que ahora se ve amenazado por “decisiones injustas y deshumanizantes”.

La Red reafirmó y denunció, una vez más, que el territorio donde se pretende encerrar a estos migrantes no pertenece a Estados Unidos.

Ratificó que la Base Naval de Guantánamo “es una porción del territorio de nuestra amada isla (en el oriente), que permanece ilegalmente ocupada, en contra de la voluntad del pueblo y el Gobierno de Cuba”.

Los cubanos residentes en América Latina y el Caribe expresaron que esta instalación, tristemente conocida por albergar un centro de tortura y detención indefinida, “es un símbolo de violaciones sistemáticas a los derechos humanos y al derecho internacional”.

Manifestaron que utilizarla para encarcelar a migrantes “agravaría aún más esta situación, generando un escenario de riesgo e inseguridad que podría tener graves consecuencias para la estabilidad regional”.

La Red Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe se une al llamado de la Cancillería cubana para denunciar esta medida inhumana y exigir el respeto a los derechos de los migrantes, así como la devolución del territorio de Guantánamo a Cuba, aseveró la nota.

En tal sentido reiteró el compromiso con la justicia, la paz y la defensa de los derechos humanos, y su solidaridad “con todas las personas afectadas por esta política injusta y represiva”.

“!Guantánamo es y será siempre cubano!”, reafirmó el comunicado, firmado por la Red y la Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/375426-cubanos-residentes-en-america-latina-y-caribe-expresan-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba